

## LE SCANDALE DES PLAGES A LA MODE



Les vieilles filles. — Dis donc, Toto, tu ne vas pas te baigner en notre présence ?  
 Toto. — Vous avez eu halle, regardez pas.  
 Les vieilles filles. — N'est-ce pas scandaleux de voir les libertés que les hommes prennent aux bains de mer !

## SILVIO CORELLI PLEURE

(Pour le SAMEDI)

Je ne suis qu'un être chétif ;  
 Tout jeune, m'a laissé ma mère ;  
 Je vais errant et maladif ;  
 Je n'ai pas d'amis sur la terre.

Grand comme les cieux est mon cœur ;  
 Et bien que mon œil soit sans flamme,  
 Je lis dans la vie un bonheur  
 Comme lit le Christ dans notre âme.

Seul soutien et seul compagnon  
 — Gagne-pain de mes jours très-drôle —  
 Je n'ai qu'un rude violon,  
 Pour gîte, l'ombrage d'un saule.

Le soir, je veille au c'air de lune  
 Jouant des airs tristes et vieux  
 Qui charment un oiseau nocturne  
 Ou consolent quelque amoureux.

Ainsi rêvant à l'avenir,  
 Je songe à mon printemps qui tombe ;  
 Mon passé n'est qu'un souvenir,  
 Mais hélas ! il sera sera ma tombe.

EMILE KOVAR.

## MONDANITÉS

(Recueillies spécialement pour les lectrices du SAMEDI)

La coquette ne cherche à nous tourner la tête que pour ensuite nous tourner le dos.

Lors d'un récent mariage à New-York, la marche nuptiale de rigueur, au lieu d'être jouée par l'orgue, a été sillée par les demoiselles d'honneur.

On prétend que les jolies femmes ne peuvent pas garder un secret ; elles savent toujours bien faire un mystère de leurs poches de robes.

Mme X... est aussi ignorante que prétentieuse. Quelqu'un lui demandait l'autre jour si elle avait jamais lu les fables d'Esopé. Certes, répondit-elle, je les lus dès leur apparition.

C'est une mode à peu près générale en Europe pour les gens titrés de faire graver leurs armes sur leur papier à lettre. En Angleterre cette satisfaction d'amour propre coûte à ses auteurs une taxe de \$2 50 par année.

Plus d'une vingtaine de femmes ont demandé comme faveur de pouvoir accompagner l'aéronaute Andréa dans son exploration du pôle nord en ballon.

Lors de sa récente tournée aux Etats-Unis, madame Nordica a reçu comme témoignage d'admiration de la part de 500 dames de New-York, un diadème en brillants évalué à \$5,000.

Un voyageur raconte dans un journal de Londres qu'au Venezuela on ne peut se procurer du thé que chez les droguistes. Il en est encore ainsi chez presque tous les peuples de race latine plus particulièrement en Espagne et en Italie.

Une dame du grand monde à San Francisco, riche plus encore que distinguée, a fait offrir \$1,000 à Paderewski pour une audition de piano chez elle ne devant pas durer plus de cinq minutes.

Lors du couronnement du Czar de Russie, il y a quelques semaines, la préfecture de police à Moscou avait rendu une ordonnance prescrivant à tous les propriétaires de badigeonner de frais leurs maisons. Par la même occasion on avait invité les femmes à s'habiller de robes neuves et claires. L'invitation a été mieux observée, paraît-il, que la prescription.

Les dames qui s'oublient jusqu'à griller quelquefois une cigarette devraient du moins prendre garde de ne pas se laisser jaunir le bout des doigts, comme il arrive aux fumeurs invétérés. Nous leur rappellerons à ce propos, que à la Havane, le sexe faible ne fume jamais la cigarette sans la tenir avec des petites pinces d'argent, dans le genre de celles dont on se sert ici pour prendre un morceau de sucre.

Plus de chapeaux hauts ! c'est le cri des révolutionnaires de la mode. Ils ont tout un programme, ces novateurs : ils veulent que les élégants portent un chapeau nouveau, pittoresque et bas. Mais il leur manque un chef et ils cherchent à enrôler, à mettre au premier rang de leur état-major, le prince de Galles en personne, le prince de Galles, arbitre souverain en la matière. Si le prince de Galles en Angleterre et le prince de Sagan à Paris renonçaient au chapeau haut de forme, c'en serait fait du tube que nous subissons. On reviendrait peut-être au chapeau à la Rubens, au feutre mou que Victor Hugo ne cessa jamais de porter, même aux funérailles de ses fils.

L'oreille, c'est la petite cabine téléphonique, la plaque vibrante qui enregistre et transmet les paroles à l'adresse du cœur. C'est elle qui fait pénétrer en vous les effluves harmoniques, les parfaits accords de la musique, elle qui fait ressentir ces premières ivresses nées d'un chuchotement amoureux. Elle est là, mignonnette, rose, bien bordée toujours en éveil, n'ayant pas la même faculté que les lèvres, de se dérober puisqu'elle doit tout entendre, à moins que la main n'en vienne fermer l'entrée, ce qui ne se fait qu'en de graves circonstances et, je le crois, toujours imparfaitement.

L'oreille est l'appareil de l'audition, c'est un organe multiple car il est divisé en oreille externe, en moyenne et en interne. C'est l'oreille externe que vous avez vouée au martyre, mesdames, en la faisant perforer, dès votre âge le plus tendre, pour y suspendre d'abord la petite perle fine, puis, plus tard, le brillant qui grossit en raison directe de la fortune...

Croyez-moi, belles mondaines, ces diamants sont plutôt faits pour la chevelure, la gorge ou les mains que pour le petit lobule de la gentille oreille qu'ils déforment toujours à la longue.

Oh ! civilisation ! Vous vous moquez de la femme de couleur plus ou moins anthropophage qui traverse les cartillages de son nez d'un anneau ou d'une flèche, — ce qui doit être, je l'avoue, bien pénible en cas de coryza ! — et vous dénaturez une autre partie de votre charmant visage, vous la livrez au bijoutier qui la perce d'un dard criminel ! Oh, par grâce, laissez les telles ces jolies oreilles et n'amoindrissez pas vos charmes en voulant les rehausser !...

Les soins à donner aux oreilles sont les suivants : les laver à l'éponge dans tous leur replis, enlever, au moyen du petit instrument spécial, — et non avec un corps dur, — le cerumen, sans pénétrer trop avant pour ne pas léser le tympan. Cette humeur, nommée cerumen, se durcit parfois au point d'occasionner de la surdité. C'est pourquoi il est toujours bon, après un fréquent lavage interne fait avec une décoction de fleurs de sureau d'instiller dans le conduit auditif quatre ou cinq gouttes d'huile d'amandes douces qui enlève la chaleur intérieure et amollit tout ce qui peut se durcir dans le voisinage de l'oreille moyenne.

J. G.

## PRÉOCCUPATIONS INUTILES

Elle. — Que ferions-nous si la chaloupe sombrait ?

Lui. — Pourquoi nous en préoccuperions nous, cette chaloupe-là n'est pas à nous.

Par son pouvoir curatif hautement concentré, la Salsepareille d'Ayer est le remède pour le sang, le meilleur et le plus économique.

## DEVINETTE

